Fuente origen: Uniempren

Premios Seres 2014

27 mayo 2014

La Fundación SERES, Sociedad y Empresa Responsable, promueve actuaciones empresariales de carácter estratégico, y por tanto sostenible, que contribuyan a la integración social de las personas desfavorecidas, es decir, los beneficiarios tienen que pertenecer a colectivos en riesgo de exclusión social.

Los Premios SERES a la Innovación y Compromiso Social de la empresa están dirigidos a reconocer actuaciones empresariales que, formando parte de la estrategia, ayuden a mejorar la sociedad y a disminuir la brecha existente con los colectivos desfavorecidos.

En reconocimiento a esta labor decisiva, la fundación otorgará tres premios de igual importancia, que serán concedidos a las empresas que destaquen por sus iniciativas de carácter social.

Pueden concurrir en los premios SERES las empresas:

Que destaquen por su carácter innovador en sus acciones sociales.

Que generen valor para la empresa y para la sociedad.

Que integren la acción social en la estrategia de su organización.

El plazo de presentación de candidaturas finaliza el 12 de Junio.

http://www.uniempren.es/blog/?p=523